

# 夢広がるすくすくスクール レター

## 5年生体験学習 「田植え」



さあ、植えるぞ～！！



まっすぐ植えるのは大変



とろとろして転びそう！

6月2日（水）5年生58名が早掛平で田植え体験をしてきました。子どもたちは大利の杉本稔さんに田植えの仕方を教わり、その後体験活動をしました。靴下の上にビニール袋をはいて田んぼに入った子どもたちですが、活動をしていくにしたがい、ビニールはやぶけ、最後は素足のままの田植えとなりました。なかなかまっすぐには植えられず間隔をとりながら植えるところが難しかったようです。

### 東郷小学校「まちたんけん」社会科3年生校外学習

思わず立ち止まって見  
た訓練の様子

6月1日（火）3年生の社会科「まちたんけん」の学習で学校の周りにはどんな建物があるか知ろう！をめあてに3年生56名がひとみの里を探検する校外学習を行いました。当日は天気に恵まれ、子どもたちはグループごとに自分たちの決めたコースを地図とカメラを片手に笑顔で探検することができました。探検では6つあるチェックポイントでスタンプをもらうことになっていました。消防署ではこの日訓練をしていたため、その様子をみることもできました。ボランティアとして保護者の東愛子さんにも参加していただきました。ありがとうございました。

### 運動会後の 色別集会

6月3日（木）に運動会色別集会が行われました。集会では6年生から1～5年生への“みんな頑張ってくれてうれしかった、みんなの力のおかげ”というメッセージ、1～5年生から6年生への“リーダーとしてお世話してくれてありがとう、来年は自分たちがリーダーとして頑張りたい”などの感謝の言葉が聞かれました。また、運動会の頑張りを祝ってもう一度エールをする縦割りもありました。



運動会の感想を発表する6年生